



Madame, Monsieur,

La violence basée sur le genre est un thème régulièrement abordé dans l'espace public au mois de novembre. Lancée au niveau international en 1991, la campagne « [16 jours contre la violence basée sur le genre](#) » est menée en Suisse depuis 2008. Cette semaine, la première [campagne nationale de la Confédération](#) sur le même thème a été lancée. On ne parlera jamais assez de la violence sexiste : elle est trop fréquente, elle revêt trop de formes - pourtant elle reste un tabou.

L'intersectionnalité – le fait de subir simultanément différentes formes de discrimination telles que le sexisme, le racisme ou le classisme – est également tabou. Les femmes au passé migratoire peuvent se trouver dans une situation de grande vulnérabilité. C'est pourquoi Femmes-Tische/Hommes-Tische donne place à ce thème, non seulement en novembre mais tout au long de l'année.

Cordialement



Isabel Uehlinger
Secrétaire suisse, Femmes-Tische/Hommes-Tische



Nos événements dans la campagne des 16 jours

Tables rondes, World Café, exposition et discussion en ligne : en tant qu'organisation partenaire, Femmes-Tische/Hommes-Tische propose différents événements dans le cadre de la campagne [16 jours contre la violence basée sur le genre](#). Nous nous concentrons également sur le thème de cette année, « Violence sexiste et handicap ». Pour une femme au passé migratoire touchée par un handicap physique ou psychique, le risque de violence est plus élevé. Nous aimerais discuter de ce sujet avec vous et vous invitons cordialement à [nos événements](#).



Apprendre à gérer son argent

Notre nouveau set d'animation sur le thème « L'argent : comprendre, planifier et économiser » est prêt : quatre courts métrages facilitent l'introduction, 15 cartes d'animation suscitent des échanges, un exercice aide à établir un budget. Développé en collaboration avec le service de prévention des dettes de la ville de Zurich, ce set permet d'apprendre à gérer son argent avec soin et de manière planifiée. Les participant·es aux discussions échangent des idées et des conseils, découvrent des possibilités d'économiser et les différentes offres d'aide et de conseil. [Lien vers nos sets d'animation](#)



Les infections sexuelles transmissibles

En collaboration avec [l'Aide Suisse](#) contre le Sida, nous avons développé un nouveau set d'animation sur les infections sexuellement transmissibles (IST). Ce set donne des informations fondées scientifiquement de manière accessible et compréhensible. Il offre une base structurée pour des discussions ouvertes et respectueuses dans n'importe quelle langue. Les thèmes comme la prévention, le dépistage et les traitements sont présentés de manière correcte et culturellement sensible. Notre centre du Valais romand a participé au développement de ce set et l'a testé.

Ce set peut être commandé auprès de [Santé sexuelle Suisse](#).



Changements au secrétariat

Fin janvier, Perla Ciommi quittera l'équipe après six ans passés au service de la communication et de l'administration. Nous la remercions chaleureusement pour son engagement sans faille et lui souhaitons bonne chance pour l'avenir. Nous sommes heureux d'accueillir maintenant Beate Weingarten à ce poste. Elle apporte avec elle une longue expérience dans le domaine des ONG et dans le journalisme. Nous souhaitons la bienvenue à Beate dans notre équipe et nous réjouissons de cette collaboration. [Découvrez notre équipe actuelle.](#)



Processus de changement de nom

Ces dernières années, les critiques à l'égard du nom de notre programme « Femmes-Tische/Hommes-Tische » se sont faites de plus en plus vives : difficile à comprendre, trop long, trop encombrant, trop binaire. De plus : comment le prononcer et comment appeler le programme en italien ? Les organisations membres, le comité directeur et le secrétariat ont décidé de lancer le processus de *renaming*, suite au feu vert donné par l'Assemblée générale en juin. Le processus est accompagné par une agence externe. Nous vous présenterons notre futur nouveau nom en 2026 ! [Découvrez notre association.](#)



Ensemble, nous pouvons faire bouger les choses

Grâce à votre soutien financier, nous avons pu accomplir bien des choses cette année encore – merci beaucoup ! Pour poursuivre nos projets de soutien aux personnes nouvellement arrivées et pour favoriser leur inclusion, nous avons besoin de vous. Par votre don, vous contribuez à ce que les rencontres, la participation et l'intégration restent possibles. Merci de nous soutenir !



Citation

« Après le lycée, j'ai commencé des études de droit. Je voulais m'engager pour les droits des femmes. Mais à 20 ans, j'ai eu un accident de voiture et suis tombée en dépression. Plus tard, en Suisse, je me suis engagée comme bénévole et j'ai découvert les tables rondes de femmes. En tant qu'animatrice, je m'engage pour que les femmes puissent se protéger elles-mêmes. C'est ainsi qu'aujourd'hui, je fais ce que je voulais étudier au Maroc. » *Hakima Kurdi, animatrice à Bâle. Découvrez son parcours de vie et ceux d'autres animatrices et animateurs sur www.femmestische.ch*

Vous trouverez plus d'informations à l'adresse suivante :
www.femmestische.ch

[Se désabonner de la newsletter](#)

Copyright © 2022 Femmes-Tische

Femmes-Tische et Hommes-Tische
Avenue de Rumine 2
1005 Lausanne
[E-Mail](#)

Femmes-Tische und Männer-Tische
Werkstrasse 18
3084 Wabern
[E-Mail](#)